



▶ 22 Marzo, 2017



:: P. CITOUOLA

CADENA HUMANA CONTRA EL RACISMO

Todos unidos contra el racismo y la xenofobia. Una cadena humana recorrió ayer parte de Gijón, desde la Escalerona a la plaza Mayor, en lo que fue el acto central de la jornada organizada para celebrar el Día Internacional para la Eliminación de la Discriminación Racial. Al término del recorrido, en la plaza Mayor, se llevó a cabo una concentración para rechazar el racismo y se leyó un manifiesto. Unas actividades organizadas por ACCEM, Amaranta, APIA, Asociación Gitana, CISE, Cruz Roja y Fundación Secretariado Gitano, además del Ayuntamiento de Gijón. Para hoy está prevista a las 19 horas la representación de 'De polvo y agua', por Teatro del Dónde en el CMI El Llano con entrada libre.